

Medienmitteilung

Luterbach – Ersatz Dorfbachbrücke

Solothurn, 27. August 2009 – Die Dorfbachbrücke an der Deitingenstrasse in Luterbach muss ersetzt werden. Vorgesehen ist der Abbruch der bestehenden und der Neubau einer Stahlbetonbrücke. Der Verkehr wird umgeleitet. Die Bauarbeiten beginnen am 31. August und sollten bis Ende Oktober 2009 abgeschlossen sein.

Um eine möglichst kurze Bauzeit zu erreichen, werden die Arbeiten in einer Etappe ausgeführt. Im Bereich der Baustelle wird die Deitingenstrasse für den motorisierten Verkehr gesperrt. Die Umleitung erfolgt über die Solothurnstrasse. Für die Fussgänger wird ein provisorischer Fussgängersteg erstellt.

Die BSU-Linie 9 wird während der Bauzeit via Hauptstrasse zum Bahnhofplatz geführt. Die Haltestellen „Gemeindehaus“ werden an die Hauptstrasse auf der Höhe Coop verlegt.

Die Haltestelle „Bahnhof Nordseite“ wird auf den Bahnhofplatz verlegt. Der Moonliner 52 bedient die Haltestelle „Bahnhof Nordseite“ statt „Gemeindehaus“.